

En una pregunta parlamentaria

El PP denuncia ante la Unión Europea que Sánchez pida a Europol modificar un informe a exigencia de Puigdemont

- La portavoz Dolors Montserrat señala que se trata de “un nuevo uso partidista de las instituciones, ya que el único motivo por el que lo piden es mantenerse en el poder”.
- El eurodiputado Javier Zarzalejos lamenta esta nueva cesión ante el separatismo y el desprestigio que supone para España una petición así, que podría sentar un peligroso precedente.

Bruselas, 27 de septiembre de 2023- El Partido Popular ha denunciado ante la Unión Europea que el Gobierno de Pedro Sánchez haya pedido a la Europol que modifique el Informe de Situación y Tendencias del Terrorismo en la Unión Europea (TESAT 2023), publicado el pasado 14 de junio, a exigencia del fugado de la justicia española, Carles Puigdemont.

Ha sido en una pregunta parlamentaria presentada por la portavoz del PP en el Parlamento Europeo, **Dolors Montserrat**, y el eurodiputado **Javier Zarzalejos**, dirigida a la comisaria de Interior **Ylva Johansson** para preguntar si es concededora de esta petición y qué opinión le merece.

Así, en el epígrafe “Terrorismo etno-nacionalista y separatista” se incluye el subapartado “grupos separatistas en España” en el que se destaca que “en España, los movimientos independentistas catalán y vasco son actualmente los más activos y violentos dentro del panorama separatista español”.

Por ello, Montserrat ha señalado que se trata de “un nuevo uso partidista de las instituciones, ya que el único motivo por el que lo piden es mantenerse en el poder”, ya que eliminar esta alusión es una de los muchos requisitos que Carles Puigdemont exige antes de negociar con Sánchez una investidura.

Por su parte, Javier Zarzalejos ha lamentado esta nueva cesión ante el separatismo y el desprestigio que supone para España una petición así. Ha explicado que Europol es una agencia que ayuda a las autoridades policiales

y judiciales nacionales a combatir la delincuencia internacional y el terrorismo y es de los principales centros de capacidad analítica de la UE.

“Con esta petición, el Gobierno desdeña sus análisis y exige su modificación con el único argumento de cumplir con las exigencias de un prófugo de la justicia. Nos preocupa el peligroso precedente en el que esta actuación se podría convertir”, apuntan.